

 Fecha: 18-07-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 78.224

 Medio: La Tercera
 Cm2: 358,3
 Lectoría: 253.149

 Supl.: La Tercera - Pulso
 VPE: \$ 3.564.426
 Favorabilidad: □ No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: La millonaría ganancia que obtendrá Arauco por su venta de activos forestales en Brasil



La millonaria ganancia que obtendrá Arauco por su venta de activos forestales en Brasil

Recién este martes la mayor filial de Empresas Copec completó la enajenación de una serie de plantaciones forestales en el gigante sudamericano que había sido anunciada el pasado 20 de diciembre de 2023.

IGNACIO BADAL

Arauco, la mayor filial de Empresas Copec, anunció que este martes, después de casi ocho meses de anunciada, pudo cerrar una enorme venta de activos forestales que poseía en Brasil, a su competidora local en el área de la celulosa, la también papelera Klabin, y reveló los montos finales que incluyó la operación.

La transacción, según lo anunciado por Arauco y Copec el 20 de diciembre de 2023, cubrió plantaciones forestales de eucaliptus y pino por alrededor de 85 mil hectáreas situadas en el estado de Paraná, en el sur brasileño, y dejó fuera las plantas de paneles que la compañía chilena tiene en ese país y los bosques que ha desarrollado en el estado de Mato Grosso do Sul, que alimentarán a la futura planta de celulosa Sucuriú que construirá en esa zona.

"Nuestra filial Celulosa Arauco y Constitución S.A. ha informado que en el día de hoy (martes) se ha producido el traspaso por parte de Arauco y su filial Inversiones Arauco Internacional Limitada de la totalidad de las acciones y derechos sociales que las vendedoras tenían en forma directa en Arauco Florestal Arapotí S.A. y Arauco Forest Brasil S.A., e indirectamente en Emprendimentos Florestais Santa Cruz Ltda. y Florestal Vale do Corisco S.A., las que son titulares de activos principalmente en el estado de Paraná, Brasil", dijo Empresas Copec en un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero.

El precio de venta ascendió finalmente a

US\$1.168 millones, levemente por encima de los US\$1.160 millones informados originalmente en diciembre pasado. Esto, debido al reconocimiento anticipado de impuestos diferidos al cierre del ejercicio 2023.

El monto final que recibirá Arauco después de impuestos es de aproximadamente US\$967 millones, lo que le generará una utilidad de alrededor de US\$174 millones después de impuestos, para ser reconocida en este ejercicio.

En su último informe de resultados, Arauco había reportado una ganancia atribuible a los controladores de US\$100,3 millones en el primer trimestre del 2024, con lo cual revirtió una pérdida de US\$54,2 millones en igual periodo del año anterior. La compañía acumuló ingresos por US\$1.655 millones en los primeros tres meses del año y un Ebitda (ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización, una medida de suflujo operacional) de US\$331,9 millones.

En diciembre, Klabin había dicho que el acuerdo incluiría 150 mil hectáreas y que en torno al 56% de ellas se consideraba tierras productivas y 31,5 millones de toneladas métricas de madera en pie, junto con equipos y maquinaria.

En 2011, Arauco y Klabin habían comprado conjuntamente Florestal Vale do Corisco, dueña de cerca de 107 mil hectáreas de tierras sembradas con 63 mil hectáreas de bosques con potencial comercial en el estado de Paraná. Arauco se había quedado con el 49% y Klabin, con el 51% restante.

